

ABSTRAK

PENGARUH TINGKAT PENDIDIKAN TERHADAP KUALITAS HUBUNGAN INTERPERSONAL SUAMI ISTERI (Studi Pada Pasangan Suami Isteri di Perumahan Rajabasa Permai, Kelurahan Rajabasa Bandar Lampung)

Oleh

CN PRATIWI HARYANTO

Dalam kehidupan keluarga komunikasi sangat penting bagi suami isteri, sehingga dapat menciptakan hubungan dan komunikasi interpersonal yang baik. Pengaturan komunikasi antara suami dan isteri merupakan pondasi rumah tangga. Dalam komunikasi suami isteri, proses komunikasi yang terjadi lebih menitikberatkan pada kadar hubungan interpersonal daripada isi pesan itu sendiri. Hubungan interpersonal dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor, salah satunya adalah pendidikan. Suami isteri yang dibekali pendidikan yang memadai akan memperoleh kecakapan, pengetahuan dan keterampilan dalam berhubungan interpersonal. Dengan tingkat pendidikan yang semakin tinggi seharusnya seseorang dapat berkomunikasi dengan lebih baik dengan pasangannya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: “Seberapa besar pengaruh tingkat pendidikan terhadap kualitas hubungan interpersonal suami isteri?” Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tingkat pendidikan terhadap kualitas hubungan interpersonal suami isteri di Perumahan Rajabasa Permai, Kelurahan Rajabasa, Bandar Lampung.

Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode eksplanasi kuantitatif dengan menggunakan alat pengumpul data berupa kuesioner, kepustakaan dan dokumentasi. Responden penelitian ini diambil dengan menggunakan metode random sampling, sehingga dari keseluruhan pasangan suami isteri yaitu 125 pasangan, ditemukan 56 pasangan suami isteri untuk menjadi sampel penelitian. Selain itu dilakukan juga observasi langsung di lokasi penelitian sehingga data yang dikumpulkan menjadi lebih akurat. Setelah data terkumpul, maka analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik presentase yang disajikan dengan tabulasi tunggal, serta dengan menggunakan rumus Regresi Linear Sederhana.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa secara umum tingkat pendidikan yang dimiliki suami dan isteri memiliki pengaruh terhadap kualitas hubungan interpersonal suami isteri. Hal tersebut dapat terlihat dari besaran pengaruh tingkat pendidikan sebesar 64,2%. Dari besaran pengaruh 64,2% tersebut, tingkat pendidikan tinggi memiliki pengaruh yang paling besar terhadap kualitas hubungan interpersonal, yaitu sebesar 53,58%. Hal tersebut dapat dijelaskan

bahwa dengan tingkat pendidikan yang tinggi, pasangan suami isteri dapat memiliki hubungan interpersonal yang berkualitas tinggi pula. Akhirnya dapat disimpulkan bahwa apabila tingkat pendidikan suami dan isteri ditingkatkan, maka kualitas hubungan interpersonal suami isteri akan meningkat pula.